



AGRESSION D'UNE CPIP A VILLEPINTE

Message de soutien du SPIP60

Mercredi, une CPIP de Villepinte en formation a été violemment agressée devant l'établissement pénitentiaire par deux individus, ceci en raison de son appartenance au service pénitentiaire d'insertion et de probation.

Rien n'excuse un tel acte.

Ces dernières semaines, se sont multipliées les agressions physiques sur des agents des SPIP comme dans le Val de Marne, il nous est paru essentiel de montrer notre solidarité et notre indignation.

Notre consœur doit savoir que les menaces et les blessures qu'elle a subie ne nous laissent pas indifférents. Il nous semble important que la profession montre qu'elle est unie lorsqu'un collègue est victime.

La CGT SPIP60 et les personnels du département informés de la situation tiennent à exprimer leur soutien à la collègue agressée et à l'équipe du SPIP93.

A Liancourt
Le 14/11/2014